

Familienhuus erhält Check in Höhe von 1000 Franken

Die Freunde des Bergrennens Steckborn Eichhölzli übernehmen soziale Verantwortung



Der Präsident der Freunde des Bergrennens Steckborn Eichhölzli, Claude Schönherr, überreicht zusammen mit Vorstandsmitglied Melanie Aeberli (rechts) einen Check über 1000 Franken an die Leiterin des Familienhuus Steckborn, Leonie Meier.

(pd/mme) Der Verein Freunde des Bergrennens Steckborn Eichhölzli zeigt nebst dem über die Region bekannten Memorial Bergrennen traditionell jedes Jahr sein soziales Engagement. Das Familienhuus an der Rodelstrasse lud vergangenen Freitag zum Adventsfenster, der Zeitpunkt konnte idealer nicht sein, um Freude zu schenken, und so durfte die Leiterin Leonie Meier aus

den Händen von Bergrennen-Präsident Claude Schönherr und Vorstandsmitglied Melanie Aeberli einen grosszügigen Check in der Höhe von 1000 Franken entgegennehmen. Nebst dem schönen Christbaum im Garten vom Familienhuus strahlten auch die anwesenden Kinder und Mitarbeiter um die Wette. Mit dieser Geste schmeckte der offerierte Punsch und die Weihnachtsguetzli gleich nochmals besser. Im Gespräch mit Leonie Meier war dann auch schon eine Idee zu erfahren, was mit der Spende ermöglicht wird. Die Kinder gehen mehrheitlich in Steckborn zur Schule und es ist für sie etwas frustrierend, wenn andere Kinder nach den Schulferien berichten können, wo sie in den Ferien waren oder was sie unternommen haben. Nur die Kinder aus dem Familienhuus nicht, so Leonie Meier. So wird das Geld für gemeinsame Ferien in einem Ferienhaus in Valbella eingesetzt. Die meisten Kinder kennen das Haus schon und freuen sich sehr darauf, auch wenn die Platzverhältnisse etwas eng sind.

Melanie Aeberli überreichte zudem einen Korb voller Geschenke, welche die Kinder natürlich begutachtet haben. Sie müssen sich aber noch etwas gedulden, die Geschenke werden erst kommenden Freitag an der internen Weihnachtsfeier verteilt. Eine wohltätige Institution zu unterstützen erfüllt mit Stolz und macht viel Freude, sagte Präsident Claude Schönherr. Der Verein Freunde des Bergrennens Steckborn Eichhölzli organisiert also nicht nur Motorenlärm am Memorial Bergrennen, sondern sorgt auch für viel Freude und Begeisterung bei denjenigen, die es am Notwendigsten haben.